

Abschluss Jugendliga

Am 06.07.2024 hat die jährlich stattfindende Jugendliga nach insgesamt 34 packenden Partien ihr Ende erreicht! Angetreten sind in diesem Jahr zwei Marburger Mannschaften und zwei von uns aus Heuchelheim. Der packende Kampfgeist und die häufig gezeigte beeindruckende Ausdauer, Geduld und Spielstärke der Jugendspieler hat die Turnierreihe von der ersten Runde an geprägt.



*Links: Vertreter aller Mannschaften nach einem langen Turniertag beim Liga-Abschluss
Rechts: Stolz Vertreter der siegreichen Mannschaft Heuchelheim B*

Unsere Mannschaft B erkämpfte sich einen starken zweiten Platz und unsere Mannschaft A verpasste das Treppchen nur um Haaresbreite, was auch krankheitsbedingt auf ein leer gebliebenes Brett im zweiten Aufeinandertreffen zurückzuführen ist.

Nichtsdestotrotz:

Es wurde viel gelacht, gegrübelt, Schach gespielt und am wichtigsten: Spaß gehabt!

Wir bedanken uns als SC Heuchelheim nochmals bei allen Verantwortlichen für die tolle Organisation und grüßen unsere Freunde und Konkurrenten aus Marburg.

Wir planen aktuell im nächsten Jahr wieder an der Jugendliga teilzunehmen.

Liebe Grüße und auf bald

Frieder Rinsland